Kindergartennachrichten

Brandschutzübung in der KiTa Burgenland / Steinhaus



Am Freitag, den 15.04.2016 wurde mit den Kindern aus der KiTa Burgenland / Steinhaus eine Brandschutzübung durchgeführt.

Herr Diegelmann, Herr Diegmüller und Frau Heil von der Feuerwehr Steinhaus kamen mit lautem "TaTü –TaTa" mit dem Feuerwehrauto auf den Parkplatz gefahren. Marius Diegelmann von der Kinderfeuerwehr Steinau war mit dabei.

In der Turnhalle wurde dann über gutes und böses Feuer gesprochen und was man in einem Brandfall alles beachten soll. Natürlich durften die Kinder einen Notruf mit der Nummer 112 absetzen und dabei die vier "W" Fragen beantworten:

WER ruft an? WAS ist passiert? WO ist es passiert? und WIEVIELE Personen sind betroffen?



Es wurden auch die Kleidungsstücke der Jugend – und Erwachsenenfeuerwehrleute gezeigt und durften sogar anprobiert werden.













